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会議の経過 

平成１８年度 第１回 岩城地域協議会 

 

                                        平成１８年５月１０日（水） 

 

                                       午後２時３０分  開会 

◇会長あいさつ 

●岸野区長あいさつ 

 

◇会長 

それでは協議事項（１）の平成 18 年度主要事業について、事務局の振興課長より説明願います。 

●渡部主幹兼振興課長より平成 18 年度主要事業について説明。 

      

◇会長 

  委員の皆様よりご質問ありませんか。 

   《なし》 

 

◇会長 

特に質問等内容ですが、（１）平成 18 年度主要事業について原案のとおり確認されたものと認めます。

次に、（２）その他の ①管内公共施設の指定管理状況について、②要望事項の対応について、③由

利本荘市組織の機構改革について一括して事務局よりご説明願います。 

 

●渡部主幹兼振興課長より①～③について説明。 

 

◇会長 

  ここで、５分間休憩いたします。 

 



◇会長 

  会議を再開します。 

先ほど説明のありました、①管内公共施設の指定管理状況について、②要望事項の対応について、

③由利本荘市組織の機構改革について一括してご質問、ご意見、ご提案を受け付けます。何かござい

ませんか。 

○Ａ委員 

  指定管理状況について説明があったが、天鷺村や天鷺遊園等の施設等の破損等が見られる。修繕

は行っているか。 

○Ｂ委員 

  人口減少に明確な対応策が表現されていない。企業誘致などを積極的に進めることが必要である。ま

た、第三セクター等で経営状態の良好でないものがある。これらの施設改修や整備計画は採算性を

十分検討し計画すべきである。 

●渡部総合支所長 

  施設の老朽化は確かに進んでいる。一部修繕等を実施している。また、スライダーについては専門家

より安全面での不安があるとの指摘があり、使用を中止し、迷路についても３分の１使用を中止した形

でゴールデンウィークの対応をした。今後も修繕の必要性を確認しながら予算要求等を行う。 

○A 委員 

スライダーや迷路は天鷺遊園の目玉。早期修繕・整備が望ましい。 

●渡部総合支所長 

  まちづくり計画にも載っている事業であるので、今後調整していく。 

○Ｃ委員 

  指定管理者制度の説明があったが、三セク等既存組織がそのまま指定されているのか。 

●渡部総合支所長 

公募をしているが、名乗りを上げたのは指定されている組織である。 

○D 委員   

公募に対して民間企業が申し込んだという話を聞いたが。 



●渡部総合支所長 

  説明会には来たが、申請は無かった。 

●渡部主幹兼振興課長 

説明会開催時は３社が来ていた。実際に申請したのは１社だけであった。 

○Ｄ委員 

  天鷺郷は「客を待っている」体制に見える。もっとＰＲをしていくべき 

●渡部総合支所長 

実際に営業活動は活発でない。今後、宴会シーズン等に地元企業を廻る等の活動を検討しＰＲしてい

きたい。 

○Ｄ委員 

  コミュニティバスと連携した観光ができないか。 

●渡部総合支所長 

時間帯が合えばそれも含めてＰＲしていくことは可能。ただし新たに路線や便数を増やすことは難し

い。 

○Ｅ委員 

  漁港整備についてトイレ整備ということになっているが、他の施設の計画はどうなっているか。 

●渡部総合支所長 

漁業者、県、市で協議をしている。このなかで、これらの施設整備には受益者負担が伴うことから、最

小限の整備に留めることで最終結論が出ている。 

○E 委員 

  平成 19 年度以降市の事業になるが。 

 

●渡部総合支所長 

北防波堤については市での対応。県補助 25％の制度が維持されるよう調整しているところである。 



○Ｅ委員 

  北防波堤の無い現行の状態では高波の影響を受けやすく安定した操業は困難と思われる。早期の整

備促進をお願いしたい。 

◇会長 

他に質問が無いようなので①管内公共施設の指定管理状況について、②要望事項の対応について、

③由利本荘市組織の機構改革についての意見交換を終了いたします。 

次に、その他です。委員の皆さんから本協議会で取り上げていただきたい事項などありませんか。 

○Ｆ委員 

  ＣＡＴＶ導入により共同アンテナの撤去が想定される。撤去費用に対する助成等は考えているか。 

●渡部総合支所長 

  全戸が加入すれば共同アンテナは不要になるが、今のところ助成はない。 

●渡部主幹兼振興課長 

  アンテナの所有権が組合のものやＮＨＫのものなど様々ある。これにより対応も変わってくる。 

○Ｇ委員 

  ＣＡＴＶに関する説明会の開催予定は。 

●渡部総合支所長 

  地域懇談会と併せた形で実施していきたい。 

○Ａ委員 

  行事予定の中で敬老会が１回開催のようだが、亀田、道川の敬老会を一本化するということか。 

●小川市民課長 

  今後各組織と協議していくが、一本化した形でお願いしたいと考えている。 

◇会長 

他に質問が無いようなので、以上をもちまして平成 18 年度第１回地域協議会を閉会します。 

閉会 午後４時 10 分 



 


